



発行日 令和6年11月21日 65号 NPO法人 みのり福祉会 障がい者就労・生活さぽーと ピース 作成者 愛甲 夏美

「今年を振り返って…」

今年も残り 1 か月程となりました、今年のピースは飛躍の年となり様々な事にチャレンジした年でした。

作業においては直売所みのり、カフェ&ギャラリーみのりという新たな作業場所の拡充、アート活動の充実、展示会への参加や、出展、ものづくり、メンバーのアートを使用したいとデザインが起用される事も経験しました。

また、デニムリースからデニム雑貨へ、デニムを使ったものづくりの幅が広がり、デニム×レザーの雑貨づくりや、"ねこねこシリーズ"と題して、猫をモチーフにした雑貨作りにも力を入れるようにもなりました。

焼き菓子では販売の販路の変更、先日新作マドレーヌをお披露目し"おいもマドレーヌ"は秋冬限定とあって売り切れも早く人気商品となっています。

こうして日々進化し、挑戦し前に進むことができるのもピースのメンバーのおかげであり、支えて下さる保護者の皆様、応援してくれる方々のおかげであると痛感しています。

もちろん、その裏ではメンバーの為にと日々取り組んでくれる職員の姿がそこにあります、実行するには日々の構想があり準備があり…職員が前向きに取り組んでくれる事も飛躍した理由だと感じています。

実は、今年のピースの目標は"やってみたいはやろう"です。こんなの良いね、面白そうだね、そう思ったらやってみよう!やらないよりはずっと良いはずです。挑戦は大きくなくてもいい、これからもやってみようと思える心をメンバーも職員も持ち続けたいですね。

さて、冒頭にも書きましたが、今年も残り1か月です。

少し早いですが、本年もお世話になりありがとうございました。

色々と至らぬ点が多くあったとは思いますが、保護者の皆様におかれましては温かく見守っていただきありがとうございました。

また来年も、メンバーが活躍できる場所づくりに職員一同、 努めていきたいと思います。





11月9日(土) 【第47回 四街道市産業まつり】

今年はメイン会場で出店しました、たくさんの人が来場され大賑わいでした。メンバーも会場で合流、賑やかなピースブースとなりました。 美味しそうなから揚げや大判焼き、いもスティックと食欲の秋を堪能しました。

11月16日(土) 【ちばユニバーサル農業フェスタ】 【第13回みの市】





同日開催というどちらも外したくないイベントです、メンバーも職員も分かれ、それぞれの場所でやり切りました!どちらも多くのお客様が来場され、農業フェスタでは焼き菓子は13時完売でした。みの市もほぼ完売し、販売スタッフとしてメンバーも大きな声でお客様に声をかけることが出来ていました。

新作おいものマドレーヌはどちらでも早々に完売しました。 ご来場くださった皆様ありがとうございました。









🤭 年忘れ会

12月26日(木)

一年の疲れを吹き飛ばすべく、年忘れ会を計画しました。

費用:500円

*昼食は必要ありません。



SUN

1

8

避難訓練

避難訓練を行った後は、 避難場所まで皆で歩いて 確認をしました。



焼きいもパーティー

をしよう!

12月21日(土)

半日開所 費用:0円

場所:佐倉市

芋提供:田辺職員



3

10

TUE

庁舎内販売

庁舎内販売

MON

2

9

12 2024 December

5

12

WED

4

11



13

6 7 半日開所

14

SAT

庁舎内販売 15 16 17 18 19 20 21 庁舎内販売 半日開所 26 22 23 24 25 27 28

29 30 31 2 1/5 までお休みです。

1/6~通常通りとなります。

毎週火曜日の

庁舎内販売が遂に



お休み

新庁舎での販売は総合案内所の 向かい側で11:30-13:30とな っています。

冬ギフト始まりました



今年もピースの冬ギフトが始まり ました。ご注文いただいたギフトは、 なるべくご注文いただいたメンバー が製造に入るようにしています。

全て1つ1つ丁寧に気持ちを込め てお作りします。

ご注文お待ちしています。





